令和4年7月

	意見の概要	対応・取組状況
1	娘家族と来ました。「食べくらべ」とりたてのような瑞々しさでおいしかった。 質問したら貯蔵技術のことを聞いて、まだまだ知らないことがたくさんあるな と勉強になりました。	
2	とても充実していて素晴らしいですが、強いて言えばガーデンの水耕栽培の 梨の根など車椅子の高さでは見えないところもありました。映像や展示物、 どれもわかりやすく手が込んで作られていて楽しく学べました。スタッフの 方々が皆さんフレンドリーでご親切で旅の思い出が増えました。	
3	9ヶ月の子ですが梨を口に入れると笑顔になりました。	
4	小袋をかける体験の場所に見本として正しくかけられた小袋があると、よりわかりやすいと思いました。クイズを作成することで館内全体を回らせる工夫が素晴らしいと思いました。また梨が美味しかったです。	小袋、大袋を実際に見本としてかけます。
5	梨の細かい情報はもちろんのことだが、他の果物の相互比較や栄養成分について学べたこと。ナシのなんでもクイズの問題の豊富さ、同じ問いでも聞き方が異なったりと良かった。	
6	3月頃に来てから、子どもが時々「なしっこ館にまた行きたいなあ」とつぶやいていました。勉強になり、子どもも大人も楽しめる場所だと思います。	
7	梨の巨木を初めて見ました。感動しました。	
8	新甘泉の大ファンなのでその郷里で梨を学べたことが良かったです。キレイ に楽しく展示され居心地良くスタッフの方々も親切で良かったです。	
9	若者が来館しやすいように、インスタ映えを狙ってみてはいかがでしょうか。 きっと有名スポットになります。	
10	展示がたくさん工夫されていて子どもが楽しくまわれ梨が前より好きになりました。旅行で立ち寄りましたがもっとじっくり回りたかったです。	
11	2階のモダンなアート展示(伊吹春香展)が素敵だった。	
12	資料展示室。子どもの頃、梨つくりの手伝いをさせられて、その手押しポンプを見つけた。	